



Universidad Nacional de Córdoba
1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

Declaración H. Consejo Directivo

Número:

Referencia: EX-2023-00489319-UNC-ME#FP

EL H. CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE PSICOLOGÍA

DECLARA

El pasado viernes 9 de junio una joven de 27 años murió esposada a una cama en el Hospital Neuropsiquiátrico de Córdoba. Ante este terrible acontecimiento, declaramos nuestra preocupación y dolor por lo sucedido a esta persona e instamos a las autoridades competentes para un pronto esclarecimiento del hecho.

Este Consejo manifiesta su inquietud por el sistemático desfinanciamiento de las instituciones de salud mental, los recortes al sistema de salud, el cierre de instituciones que trabajan estas problemáticas y la sostenida falta de implementación de las leyes de Salud Mental Nacional y Provincial.

Ratifica su repudio, además, a toda práctica que vaya en contra de la plena implementación de las Leyes de Salud Mental y de respeto a los Derechos Humanos.

Protocolizar, publicar, comunicar, dar la más amplia difusión y archivar.

DADA EN SALA DE SESIONES DEL H. CONSEJO DIRECTIVO DE LA FACULTAD DE PSICOLOGÍA DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA, A LOS TRES DÍAS DEL MES DE JULIO DE DOS MIL VEINTITRÉS.